



Más de la mitad de los vecinos separan sus residuos, el gobierno porteño sigue impulsando esta práctica con acciones como el plan de separación en origen y el servicio de recolección puerta a puerta.

El rol de las ciudades es fundamental en la lucha contra el cambio climático. Desde 2006, Buenos Aires forma parte de C40 Cities: la red global de alcaldes que buscan encontrar soluciones colectivas para hacerle frente a la crisis ambiental. Gracias al fuerte compromiso de la Ciudad con la acción climática, Buenos Aires fue seleccionada por el Comité Directivo de C40 para ser la sede de la Cumbre de Alcaldes de este año, que se celebró durante el mes de octubre.

En esta línea, y como parte del objetivo de mitigar el cambio climático, ya se cumplió el compromiso de iluminar todas las calles de la Ciudad con luz LED y construir 12 nuevas plazas, que privilegian el uso recreativo y la movilidad peatonal y sustentable. Además, se suman kilómetros a la red de ciclovías, que va a alcanzar los 300 kilómetros en 2023.

También se lanzó BA Cambio Climático, una plataforma de triple impacto diseñada por y para los usuarios y co-creada junto a más de 15 especialistas, 20 organizaciones de la sociedad civil y 600 vecinos y vecinas de la Ciudad.

La plataforma incluye el Plan de Acción Climática: una hoja de ruta que reúne todas las metas y acciones que nos van a permitir alcanzar la carbono neutralidad en 2050 y hacer frente al cambio climático a partir de tres ejes principales: energía limpia, movilidad sustentable y gestión integral de residuos.